

# La Feria de las Flores

*Una tradición que floreció con el respaldo del Concejo de Medellín*

Todo comenzó en **Santa Elena**.  
Campesinos bajaban con silletas cargadas de flores, frutas y verduras para vender en Medellín.

Así nació el silletero como figura tradicional.

El primer **Desfile de Silleteros** se realizó en mayo de **1957** con **40** floricultores y una muestra floral en el atrio de la Catedral.

La semilla de la Feria ya estaba plantada.



El Concejo **institucionalizó el Desfile de Silleteros** en **1985** con el **Acuerdo 17** en el que se definió la primera quincena de **agosto** como la fecha en la que se llevaría a cabo, y las condiciones para la **premiación a las mejores silletas**.

La Feria crece:

- **1996:**  
Desfile de Autos
- **2001:**  
Desfile de Chivas
- **2002:**  
La trova es patrimonio **(Acuerdo 6)**
- **2003:**  
Se institucionaliza el Festival de la Trova **(Acuerdo 36)**

Patrimonio de la Nación

En **2003**, la **Ley 838** declaró a los silleteros y la Feria como **patrimonio cultural de Colombia**.

La Feria es cultura, historia y ciudad  
Gracias al Concejo de Medellín, esta tradición sigue viva y creciendo.  
Celebramos con memoria y orgullo.



**Concejo** | **350**  
Distrital de Medellín | **Años**